

Alimenter ses chevaux d'élevage

Les besoins nutritionnels des chevaux dépendent de leur activité, de leur stade physiologique et de leur environnement (quantité et qualité du fourrage distribué notamment).

Couvrir les besoins des chevaux d'élevage nécessite une alimentation raisonnée, pour les juments gestantes puis allaitantes, mais aussi pour les poulains tout au long de leur croissance.

LES POULINIÈRES

Lors des 8 premiers mois de gestation peu de changements surviennent dans les besoins nutritionnels de la jument. A partir du 9e mois, ils augmentent sensiblement (+25%), nécessitant un apport supérieur d'énergie, de protéines, de minéraux et de vitamines.

Néanmoins, le développement du fœtus restreint la capacité d'ingestion de la jument au fur et à mesure de l'avancée de la gestation.

Enfin, lors des 3 premiers mois de lactation, les besoins se voient augmenter de 50% par rapport aux besoins journaliers d'entretien des juments, dépassant ceux de chevaux de sport ayant une activité intensive.

C'est pourquoi nous recommandons un aliment **d'élevage** : plus concentré qu'un aliment "standard" et permettant de couvrir les besoins journaliers avec des rations raisonnées.

NOTRE ALIMENT :



Le Horsmeal Profy est un granulé spécialement conçu pour les chevaux d'élevage.

Pour tout renseignement ou conseil de rationnement, n'hésitez pas à contacter la conseillère Horsmeal de votre département.

HORSEMEAL PROFY

UFC	0,85 /kg brut
MADC	125 g
Amidon	23%
Protéines brutes	16%
Calcium	11 g
Phosphore	6 g
Vitamine A	18 000 UI
Vitamine D3	1 880 UI
Vitamine E	300 UI

LES POULAINS AVANT SEVRAGE

Lors de la naissance, il est primordial que les poulains bénéficient du colostrum dans un délai de 6h maximum. En effet le colostrum joue trois rôles essentiels :

- laxatif : évacuation du méconium
- immunitaire : acquisition d'anticorps et protection contre des attaques microbiennes (la perméabilité de l'intestin étant éphémère)
- nutritionnel : apport d'énergie rapidement utilisable et d'une quantité importante de vitamines

Jusqu'au sevrage, l'allaitement naturel suffit, dans la majorité des cas, à apporter les nutriments nécessaires pour la croissance des foals.

Dans un souci de protection du système digestif et afin de limiter les risques d'ostéochondrose, il est conseillé d'intégrer l'aliment concentré progressivement avant le sevrage.

Plus d'informations sur nos conseils d'alimentation au sevrage, lors du prochain article



NOTRE COMPLEMENT :



Pour plus de sérénité, optez pour le Via Starter foal, un concentré de colostrum à donner au poulain à la naissance pour lui apporter des nutriments rapidement utilisables par son organisme et des probiotiques.

VOS CONSEILLERES DANS LE GRAND-EST :

(08), (52), (55), (57), (67), (68) Virginie CARBILLET au 06.73.89.02.40

(51) et (10) Charlotte BESSON au 06.32.63.61.21

(54) et (88) Cyrielle GERONDI au 06.38.58.31.42

LIEN UTILE :

Webconférence IFCE :

Alimenter la poulinière de la conception au poulinage

